

CHILE / ECM / JUSTICIA Y DD.HH / PORTADA / PUEBLOS

# Héctor Llaitul sufre descompensación cardíaca y le «niegan» atención médica adecuada

El Ciudadano · 2 de agosto de 2024

---

*"Héctor Llaitul sufrió una descompensación cardíaca y hoy una especie de arritmia y no lo quieren llevar al hospital regional de Concepción", denunciaron desde Muros y Resistencia.*



---

Héctor Llaitul, líder de la **Coordinadora Arauco Malleco (CAM)**, sufrió este viernes una descompensación cardíaca, pero se le estaría negando la atención médica adecuada.

«Héctor Llaitul sufrió una descompensación cardíaca y hoy una especie de arritmia y no lo quieren llevar al hospital regional de Concepción», denunciaron desde **Muros y Resistencia** a través de su cuenta en la red social X.

Indicaron que al líder mapuche, quien lleva más de un mes en huelga de hambre, se le está negando la posibilidad de ser atendido por un médico de su confianza.

«Solo hoy le hicieron un electrocardiograma, pero dentro de la cárcel», precisaron.

Desde Muros y Resistencia responsabilizaron al Estado chileno por lo que pueda sucederle a Héctor **Llaitul**.

**URGENTE-DENUNCIA:** Héctor Llaitul sufrió una descompensación cardíaca y hoy una especie de arritmia y no lo quieren llevar al hospital regional de Concepción.

Le niegan la posibilidad de que entre un medico de su confianza. Solo hoy le hicieron un electrocardiograma, pero dentro... [pic.twitter.com/IH4TMbLsKW](https://pic.twitter.com/IH4TMbLsKW)

— Murosresistencia (@Murosresisten) **August 2, 2024**

Cabe recordar que el pasado lunes, la **Corte Suprema** dio a conocer su decisión de rechazar el recurso de nulidad interpuesto por la defensa del fundador y líder de la CAM.

Así, el máximo tribunal reafirmó la condena impuesta contra Llaitul por el Tribunal Oral en lo Penal de Temuco, de 23 años de cárcel, por los delitos de usurpación violenta de predios, hurto simple y atentado contra la autoridad.

## **Duras condiciones de encarcelamiento de Héctor Llaitul**

En declaraciones ofrecidas a [El Ciudadano](#) el pasado 11 de julio, su abogada Victoria Bórquez, describió las duras condiciones del encarcelamiento y huelga de hambre que mantiene el líder mapuche desde el 3 de junio. Además, denunció la falta de reconocimiento hacia la cultura mapuche y las restricciones impuestas en el Complejo Penitenciario Biobío.

«Se encuentra bastante deteriorado; está en huelga de hambre desde el 3 de junio. Esta es la séptima u octava huelga de hambre que realiza en su vida, y cada una de ellas le ha dejado diversas secuelas permanentes. Ahora lamentablemente es cierto entender que este es el único medio de protesta con el cual se encuentra al estar encarcelado», indicó Bórquez en esa oportunidad.

Asimismo, la abogada destacó las acusaciones injustas e infundadas contra dos de sus hijos, Ernesto y Pelentaro Llaitul.

Sigue leyendo:



**Filtraron resolución a La Tercera: Denuncian corrupción judicial en caso Llaitul**

---

Fuente: [El Ciudadano](#)

